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Saltillo, Coahuila.- Ante lo que será el primer informe del presidente Enrique Peña Nieto, representantes del 
sector privado local reconocieron como algo positivo el Pacto por México, pero también que el país ha tenido 
una economía muy mermada y con indecisiones.  

El empresario Alberto Covarrubias Manrique dijo que está muy decepcionado de que en este país “nos estemos 
moviendo con base a reacciones de revoltosos que no nos llevan a nada” y lo cual, añadió, amenaza el logro de 
las reformas. 

“Todas las reformas son necesarias. México pudo tener un papel destacable, pero ahora el PIB se desploma de 4 
a 1.8% por indecisiones y mal manejo”, aseguró. 

Ante ello, dijo que este será un “Primer Informe de pura labia”, pues aunque México es un país con muchos 
recursos y fuerza interna, por años se le ha condenado a una mala educación que trae pobreza y limitada visión. 

Por su parte, el presidente de Coparmex Coahuila Sureste, Juan Carlos López, señaló que entre los puntos 
positivos está el Pacto por México como marco de referencia y consenso entre partidos políticos que ha 
impulsado reformas que se tenía pendientes desde hace tiempo, pero por otro lado, ha perdido dinamismo y 
fuerza, aunque ojalá y se lograra todo lo pactado. 

De la parte negativa comentó que de alguna manera u otra, la economía ha estado muy mermada estos 
primeros meses, con signos ya de preocupación en el segundo trimestre, con crecimiento nulo. 

Positiva la mejora a rating de Coahuila... 

Luego que Fitch Ratings elevara la calificación de Coahuila, Juan Carlos López dijo considerar que es muy 
positivo y confirma que se debe seguir trabajando en el orden del gasto, la transparencia, rendición de cuentas 
y en una recaudación eficiente. 

Pero también dejó claro que “esta mejora en la calificación tampoco es para decir que ‘ya lo logramos’, sino que 
no debe impulsar ese orden hacia una reestructura financiera bien encausada”. 

El presidente patronal añadió que se debe reconocer lo que se ha hecho bien, pero también “hay que saber que 
hay muchas cosas por hacer, entonces mi mensaje sería seguir trabajando hacia el logro de una carga financiera 
estatal menor a la que se tiene actualmente”. 
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